

ECOVALOR, un nouveau programme pour la protection de l'environnement



La Havane, 17 déc. (RHC).- Cuba a commencé l'application d'un nouveau programme pour la protection de l'environnement. Il s'agit d'ECOVALOR, financé par le Fonds Global pour l'Environnement mondial.

Des représentants des cinq provinces cubaines bénéficiant de ce programme : Matanzas, Las Tunas, Holguín, Pinar del Rio et Villa Clara, ont débattu des actions à entreprendre d'ici décembre 2024.

Les participants ont confirmé l'importance des études de danger, de vulnérabilité et de risques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/179089-ecovalor-un-nouveau-programme-pour-la-protection-de-l'environnement>



Radio Habana Cuba